
Der Ausschussvorsitzende erteilt Herrn Ersten Stadtrat Humpe-Waßmuth das Wort für eine 
kurze Einführung. 
 
Herr Erster Stadtrat Humpe-Waßmuth erläutert die bisherige Finanzierung des Mehrgenera-
tionenhauses und die Frage, wieso es infolge der Sitzung des Hauptausschusses am 
01.04.2014 zur Neufassung der Vorlage mit nur einem statt bisher drei Vorschlägen unter 
"Antrag:" gekommen ist. Außerdem äußert er die Erwartung, dass die Bundesförderung vor-
aussichtlich über das Jahr 2014 hinaus fortgesetzt werden wird, wobei in diesem Jahr mit 
einer Entscheidung zu rechnen ist. 
 
Anschließend werden Fragen der AusschussteilnehmerInnen beantwortet und es wird rege 
über die Sinnhaftigkeit und Zulässigkeit von Vorlagen mit mehr als einem Vorschlag unter 
"Antrag:" diskutiert. 
 
Anschließend lässt der Ausschussvorsitzende über die neu gefasste Tischvorlage abstimmen. 
 
 
Beschluss: 
Der Antrag wurde beschlossen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
JA-Stimmen: 6 Stimmen 
Nein-Stimmen: 0 Stimmen 
Enthaltungen: 5 Stimmen 
 
 
Endgültig entscheidende Stelle: 
Ratsversammlung 
 


